



くんしばんねん 君子万年 五月

発行日：2024年5月 1日

発行元：敬老園サンテール千葉

電話：043-226-7500

～副園長挨拶～

令和6年5月、皐月となりました。

今後は私からも、君子万年の中で時々ご挨拶をさせていただきますので宜しくお願い致します。

今回は、新病院の開院に伴い岡住院長からの挨拶文を掲載しています。今後もジェイコー千葉病院との連携を円滑に行いながら医療体制を維持して参ります。

医療連携と同時に施設内においてのご入居者皆様の健康維持も大切です。サンテール千葉のテーマである自由と自立を考え、職員同士が多職種協働に取り組みながら、支援に遅れが生じないように切れ目のないサービス体制を整えて参ります。

引き続き、皆様が長く元気にお過ごし頂ける様、努力して参りますので今月も宜しくお願い致します。

副園長



ジェイコー千葉病院の岡住院長より

平素よりジェイコー千葉病院にご高配たまわり、厚く御礼申し上げます。

当院は、地域医療推進機構（Japan Community Healthcare Organization）として、健診、急性期医療、回復期医療、慢性維持透析

医療、訪問看護、老健からなる複合医療施設の運営に取り組んでいます。

隣接する敬老園サンテール千葉様とは、訪問診療ならびに病院施設での検査および治療を円滑に運んで入居様の生活の安心を支えられますよう

に密な連携をとっております。3月に開院した新病院においても、さらに諸機能を充実させて地域医療の要望に応える所存です。新病院は、外来エリ

ア、健診センター、透析センター、手術室、リハビリ室、HCU（高度治療室）、急性期病棟、地域包括ケア病棟からなり、入院病床は160床です。

最新の医療機器と、診療空間のアメニティの向上により安心と安全を担保します。今後ともどうぞよろしくお願い致します。

ジェイコー千葉病院 院長



【冷暖切り替え工事のお知らせ】

5月14日（火）9時から17時に冷房への切り替え工事を予定しています。切り替え後の暖房は使用できなくなります。着衣等での調整をお願いいたします。

今年も淡い紅色の一重咲き綺麗でした



新病院開院



馨咳

〓新入居者ご案内〓

一四〇九号室にご入居されましたO・S様をご紹介します。

Q. サンテールでの生活、印象について

A. 住人の皆様、スタッフの方々、優しくて礼儀正しく親切ですね。どこか気品のある方々ばかりで落ち着いた雰囲気を感じました。

Q. サンテールに入居を決めたきっかけは

A. 他のホームの見学もしましたが、やっぱり私にはサンテールが一番合っている気がしました。入所を断られなくて良かったです。入所できた事で一安心、元気になった気がします。

Q. 居室ではどのように過ごされていますか

A. 数独で時間つぶしをしています。暇を持て余していません。

Q. サンテールに期待している事は
どんなことですか

A. ゲームをしたり、合唱をしたり、楽しいプログラムがあるとい
いなく、明るく楽しく生き生きとした生活を送りたいです。

Q. 趣味についてお聞かせください
A. 旅をする事でした。バラ色の人生のはずでしたが、あく無情！

の状態です。リハビリを頑張りまた歩けるようになりたいです。

Q. 人生を振り返ってみていかがですか

A. 仕事の面では、やりきったという達成感はありません。家庭を省みなかった事は反省しています。概ね充実した生活は送れたと思っています。

Q. 他の入居者の方に伝えたい事柄などございますか

A. 自然に手を貸して下さる皆様、ありがとうございます。気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。

Q. サンテールへの要望等ございますか

A. 入居者の皆さんと楽しくゲームのオセロとかジェシカ等をやってみたいです。ギャーとうるさいって言われるかもしれないが面白そうですね。

過ぎしやすくなっています。寒いですが、寒暖は行きつ戻りつ。お身体にご留意ください。 フロント

馨咳

〓新入居者ご案内〓

一六〇八号室にご入居されましたK・K様をご紹介します。

Q. サンテールでの生活、印象について

A. 穏やかで、和んでいて、居心地がいいです。

Q. サンテールに入居を決めたきっかけは

A. チラシを見て見学にきて、2件目のサンテールにすぐ決めました。ここが決め手という具体的説明は出来ませんが、じっくりきたのです。

Q. 居室ではどの様に過ごされていますか

A. 今は生活に慣れる事を目標にしています。知人への近況報告やら、お片付けやらに時間を費やしています。ちよつとお寝坊さんですが、身体を動かす事が好きなので体操に参加しています。

Q. 趣味についてお聞かせください

A. 社交ダンスを数十年楽しみました。身体を動かして汗をかき、大会にも出場もしました。学生時代ボクシングをやっていた主人でしたので社交ダンスに目もくれないタイプでした。少しづつ巻き込んで社交ダンスの楽しさを共有できるまでになりました

Q. 人生を振り返ってみていかがですか

A. 主人が設備機器製造の工場経営をしていました。手伝う気はなかったのに結局事務全般担う事になり、社長よりも長い勤務の事もたびたび。主人が亡くなって一三回忌も過ぎ、会社は次男が引き継いで頑張ってくれています。職人気質の親方が何人かいて束ねていく等心配も多いですが、任せました。

長男夫婦は海外で生活、次男夫婦は徒歩数分の距離に住んでいました。次男は「おふくろ、おふくろ」となんだかんだと世話を焼いてくれて、とても頼りにしています。孫たちも大きくなり曾孫の顔も見ることができました。頑張って働きましたし、いっぱい遊びました。これからはサンテールでのんびりと、楽しく過ごしていきたいと思っております。何卒よろしく願っています。

春から夏へと季節が変わる時期です。体調を崩されませぬようご自愛ください。 フロント

新コミュニティ広場

くんぷう

薫風や大網街道直ぐならず

なじ

新しき暮らしに馴染み柏餅

(注)入居して三年経った頃の所感

S・S

ないえん すずめ

内苑に雀の遊ぶ遅日かな

ゆすらうめ

山桜桃がらんと昼の駐車場

S・T